
 

電子カルテ導入！！ 
 
 
４階西病棟 
電子カルテが始まり半月がたちました。 
まだまだ慣れず四苦八苦の毎日です。 
その中でも、わかるようになってきた箇所、

できるようになってきた箇所があり、スタッフ

同士お互いに教えあいながら奮闘中です。

パソコンに向かう時間が確実に増えている

中、患者さんとの会話、触れ合いが減らな

いよう気をつけていきたいと思います。 
  
 
 
３階病棟  電子カルテ導入しての感想 
 
７月から電子カルテの研修が始まり、あっという間に２ヶ月が過ぎ９月１日から導入されま

した。普段パソコンに慣れ親しんでいるスタッフもそうでないスタッフもシステムを理解し使

用するのに必死になりながら日々の業務を行っています。 
患者さんに行うケアは今までと何も変わりないので

すが、ついついパソコンに集中してしまい患者さんと

の会話が不自然になったり、患者さんをお待たせし

てしまうことがあり心苦しく感じています。電子カルテ

導入からやっと２週間経過した所ですが、その日わ

かったことをスタッフ同士で共有し少しずつレベルア

ップしていると思います。使いこなせるまでにはもう

暫くかかりそうですが、患者さんの入院生活に支障

のないよう十分気をつけ、笑顔を忘れずに日々の業

務にあたりたいと思います。 
 
 
 
 

 



 

電子カルテ導入になって（５階西病） 
 

５階西病棟では、８月下旬から病棟全体で

毎日研修を行い電子カルテ導入にそなえてき

ました。あまりバタバタせずに導入ができたと

思います。 
紙カルテから電子カルテへの頭の切り替え

がなかなかできず混乱していますが、みんなで

協力し説明書を見ながらだったり、わかる人

が教えながらだったり少しずつ身になるように

頑張っています。 
パソコンの画面に慣れずにらめっこになってしまい、患者さんの顔を見ながらゆっくりお話

をする事が少なくなってしまいました。電子カルテにやっと慣れてきたので、今までできてい

た『患者さんによりそう看護』を今まで以上にできるようにしていきたいと思います。患者さ

んに「慣れてきたね」「大丈夫？」と毎日応援し見守っていただき、とても心強くがんばろうと

いう気持ちで毎日過ごすことができています。 
病棟にいらっしゃると、看護師が難しい顔でパソコンに向かっているのが１番に目に入る

と思いますが、お気軽に声をかけてください。笑顔で対応させていただきます。 
 
                           ５階西病棟スタッフ一同 

 

 


